

Schriftliche Anfrage betreffend «Bewusster ernähren»

23.5487.01

Selbst beim Essen lässt sich Wasser sparen. Denn auch bei der Produktion von Lebensmitteln fällt viel Wasser an. Besonders durstige Güter sind Rind- und Schweinefleisch. Für ein Kilo Rindfleisch etwa werden rund 15'500 Liter benötigt, für Schweinefleisch knapp 6000 Liter. Beim Apfel sind es dagegen nur 822 Liter pro Kilogramm. Schenkt ein gutes Gefühl: weniger Fleisch essen und regionale und saisonale Produkte bevorzugen.

1. Was unternimmt der Kanton konkret, dass wir in Zukunft bitte weniger Fleisch essen sollen?
2. Was unternimmt der Kanton konkret, dass bewusst regionale und saisonale Produkte bevorzugt werden? Denn regionale Produkte (wie Z.B. aus BL) haben nur einen kurzen Anfahrtsweg in unseren Stadt-Kanton.

Eric Weber